
IPTU

Prazo para pagamento da
primeira ou parcela única foi

prorrogado até dia 15

Neste  ano  a  data  limite  para
pagamento  do  IPTU,  tanto  da
parcela  única  como  da  primeira
parcela,  coincidiu  com o dia  11,
segunda-feira,  que  foi  ponto
facultativo  nas  repartições
públicas do município,  em razão
do aniversário da cidade. 

Apesar  de  a  Prefeitura  divulgar
que  seria  mantido  plantão  de
atendimentos no Paço Municipal
para  orientações  sobre  tributos
nesse dia, muitos munícipes não
acompanharam tal informação, e
deixaram para quitar  o  IPTU ou
resolver  qualquer  problema
referente  a  ele  somente  no  pós
feriado municipal.

Dessa  forma,  o  Presidente  da
Câmara, Paulo Japonês, solicitou
ao  Prefeito  Antian  que  o  prazo
fosse  prorrogado.  O  pedido  foi
atendido e,  assim, os munícipes
terão até a data de amanhã (15)
para  o  pagamento  da  primeira
parcela  ou  parcela  única  do
imposto.

INDICAÇÕES

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (18) foram
apresentadas 14 indicações

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
1)  INDICAÇÃO  Nº  049/24,  que
“Indica  à  Energisa,  a  instalação
de  extensão  da  rede  de  baixa
tensão  no  final  da  Rua  Vital
Brasil, na Barra Funda”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  053/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
pavimentação da PGP-030, mais
conhecida  como  Estrada  da
Farinheira, na Barra Funda”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  054/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito a retomada
do recapeamento e da operação
tapa-buracos em nossa cidade”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
4)  INDICAÇÃO  Nº  050/24,  que
“Indica  a  realização  de  reparo
asfáltico em toda a extensão da
Rua  Maria  Benedita  de  Jesus
Paranhos, conforme especifica”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  051/24,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Maria  Benedita  de  Jesus
Paranhos,  esquina  com  a  Rua
Henrique Dias”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  052/24,  que
“Indica  o  reparo  da  guia  e
passeio  público  localizados  na
Rua Manílio Gobbi, esquina com
a Avenida Galdino”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  062/24,  que
“Indica  a  realização  de  estudo
para  avaliar  a  possibilidade  de
ser  instalado  um  bolsão  para
estacionamento de motos na Rua
Quinze  de  Novembro,  esquina
com  a  Rua  Manílio  Gobbi,  em
frente ao Tabelionato de Notas e
Protesto  de  Letras  e  Títulos  de
Paraguaçu Paulista, no Centro”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
8 )  INDICAÇÃO Nº 055/24,  que
“Indica ao Sr.  Prefeito,  o recape
na  vicinal  de  entrada  da  ETEC
Augusto Tortolero”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
9)  INDICAÇÃO  Nº  056/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  que  a
calçada da EMEI Marilda de Lima
Vitor  Faria  seja  refeita  o  mais
breve possível”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
10) INDICAÇÃO Nº 057/24,  que
“Indica  a  instalação  de  um
bebedouro  industrial  de  coluna
na  agência  do  Poupatempo  de
nossa cidade”;
11) INDICAÇÃO Nº 058/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
instalação  de  um  bebedouro
público  no  campo  do  Conjunto
Habitacional Dona Lina Leuzzi”;
12) INDICAÇÃO Nº 059/24,  que
“Indica  a  instalação  de  um
bebedouro  industrial  de  coluna
nas unidades de saúde da rede
municipal de saúde, em especial
na Unidade ESF-VIII,  no Jardim
das Oliveiras”;
13) INDICAÇÃO Nº 060/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
instalação  de iluminação própria
no  campo  do  Conjunto
Habitacional Dona Lina Leuzzi”;
14) INDICAÇÃO Nº 061/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
criação  e  instalação  de  uma
Comissão  Mista  para  o
Centenário da Estância Turística
de Paraguaçu Paulista”.
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REQUERIMENTOS

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 18 de março, a Câmara de
Vereadores  aprovou  17
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  056/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a digitalização de todo
acervo  de  jornais  que  se
encontra na Biblioteca municipal”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  067/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao recape asfáltico em
toda  a  extensão  da  Avenida
Hissagy Marubayashi”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  068/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  defasagem  de
servidores  que  ocupam o  cargo
de Auxiliar de Vida Escolar - AVE,
em nosso município”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  069/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  instalação  um
redutor  de  velocidade  na  Rua
Manílio Gobbi, no trecho entre a
Rua Marechal Deodoro e a Rua
Princesa Isabel”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  070/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao repasse do valor de
R$  10.000,00  (dez  mil  reais),
destinado  no  ano  2023  à
Associação  de  Combate  ao
Câncer, para uso no exercício de
2024,  conforme  emenda
impositiva  do  vereador  Ricardo
Rio”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  071/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes a reforma
da  Praça  João  XXIII  (Praça  da
Fonte Luminosa)”;

7)  REQUERIMENTO  Nº  072/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações referentes a reforma
no imóvel  onde abriga o Centro
de Convivência do Idoso – CCI”;
8 ) REQUERIMENTO Nº 073/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes a obra de
reforma  da  EMEF  Coronel
Antônio Nogueira – Grupão”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
9)  REQUERIMENTO  Nº  058/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  obra  da
UBS da Vila Nova”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
10) REQUERIMENTO Nº 059/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  os
atendimentos  realizados  pela
Clínica do TEA em parceria com
a APAE”;
11) REQUERIMENTO Nº 061/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  as  obras  de
duplicação  da  SP  421  Rodovia
Prefeito José Gagliarde KM 477
defronte  a  ETEC  Augusto
Tortolero Araújo”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
12) REQUERIMENTO Nº 060/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
cumprimento  do  Decreto  nº
7.185/2024”;
13) REQUERIMENTO Nº 062/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a contratação
de mão de obra prisional”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
14) REQUERIMENTO Nº 063/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  obra  na
calçada  da  escola  de  educação
infantil  EMEI  Marilda  de  Lima
Vitor Faria”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
15) REQUERIMENTO Nº 064/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a implantação
de  hemocentro  em  nossa
cidade”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR  RODRIGO
ANDRADE:
16) REQUERIMENTO Nº 065/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade de realizar o Projeto
Saúde em Ação”.

De  autoria  do  Vereador  FABIO
SANTOS:
17) REQUERIMENTO Nº 066/24,
que “Requer informações sobre a
situação das obras relacionadas,
informando  a  previsão  final  de
conclusão  das  mesmas  e  a
justificativa para a extensão dos
valores e prazos de entrega das
mesmas”.
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HOMENAGENS

Câmara parabeniza Denize da
Silva e mulheres da Coopacam

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  duas
moções de autoria da vereadora
Graciane  de  Madureira.  A
primeira delas foi parabenizando
Denize  Tereza  da  Silva,  pelos
seus  27  anos  de  trabalhos
musicais  voluntários  com
crianças, jovens e adultos. 

Desde cedo, Denize demonstrou
talentos  musicais  e,  incentivada
pelos  diretores  da  Escola
Alexandrina Penna, em 1996, aos
10 de idade, começou a participar
ativamente da fanfarra da escola
e  a  prestar  serviços  voluntários.
Seu amor pela  música cada dia
foi  aumentando,  e  nasceu  o
desejo  de poder fazer  algo pela
comunidade,  pelas  escolas  de
Paraguaçu.

De  forma  voluntária  trabalhou
com coordenadora e orientadora
de  percussões  em  escolas  do
nosso  município,  como  EMEI
Dona  Cota,  EMEF  Coronel
Antônio Nogueira, ETEC Augusto
Tortolero  Araújo,  entre  outras.
Realizou  um  belíssimo  trabalho,
que  marcou  a  vida  de  alunos  e
equipe  das  escolas,  com  sua
dedicação  e  comprometimento,
mesmo  sendo  um  trabalho  sem
remuneração.

Ao  assumir  por  definitivo  e  de
forma  voluntária  a  Fanfarra  do
Peninha  em  parceria  com  o
Projeto  Jovens  Construindo
Cidadania - JCC, Denize tornou-
se  uma  figura  respeitada  na
comunidade.

“Denize tem minha  admiração  e
respeito, minha gratidão por todo
seu  amor  a  nossa  cidade,  por
realmente  vestir  a  camisa,  ser
uma  cidadã  comprometida  por
nossa  Paraguaçu  Paulista.  Essa
homenagem  é  uma  forma  de
expressamos nossa gratidão, por
todo  empenho,  esforço,
dedicação,  por  todos  seus
trabalhos  voluntários  ao  longo
desses  anos,  marcando  vidas”,
destacou a vereadora Graciane.

A segunda moção foi  dedicada
às  mulheres  trabalhadoras  da
Cooperativa  de  Catadores  de
Materiais  Recicláveis  de
Paraguaçu Paulista - Coopacam,
alusivo  ao  Dia  Internacional  da
Mulher.

“Essa  moção  é  uma  forma  de
homenagear essas mulheres por
seu  trabalho  de  importância  em
nosso  município,  uma
homenagem  merecida  a  essas
guerreiras comprometidas com o
trabalho que realizam. No dia 19
de  outubro  elas  assinaram  um
contrato de um ano com o poder
público, alcançando um apoio de
um  caminhão  nas  coletas  e
remuneração ao serviço prestado
ao  município.  Estive  em  alguns
momentos  na  cooperativa  para
conhecer  de  perto  o  trabalho,
todo processo, e realmente tive a
conclusão de que essas mulheres
são, sem dúvida, incríveis”, disse
a autora da moção.

São  18  mulheres  hoje  em
atividade  na  cooperativa,  muitas
delas  há  anos  trabalhando  na
Coopacam,  entre  elas  tem  uma
presidente  que  as  representa  e
uma secretária.

Essas  são  as  mulheres  que
atualmente  estão  em  atividade:
Adriana  Santos  (presidente);
Acácia  Nascimento;  Carla
Priscila; Danieli Amancio; Leonice
Nogueira;  Luzia  S.  de  Oliveira;
Maria  Aparecida  Lemes;  Maria
Moraes;  Maria  Oliveira;  Maria
Cristina; Santina Flor; Sandra dos
Santos;  Vilma  de  Oliveira;
Quiteria Paulinho da Silva; Giseli
Cruz  dos  Santos;  Flavia  R.  da
Silva;  Erica  da  Silva  Souza;  e
Camila Tarjino da Silva.
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VAGAS PREFERENCIAIS

Câmara aprova projeto de autoria
do vereador Daniel voltado ao

atendimento de autistas

Reunidos  em  Sessão  Ordinária
na segunda-feira (18), a Câmara
de Vereadores aprovou projeto de
lei de autoria do vereador Daniel
Faustino, que estabelece que os
estabelecimentos  públicos  e
privados  que  disponibilizam
vagas  de  estacionamento
preferenciais,  reservadas  a
portadores  de  deficiência,  bem
como, que possuam atendimento
prioritário  às  pessoas
especificadas  na  Lei  Federal  nº
10.048/2000,  a  inserir  nas  suas
placas  indicativas  o  Símbolo
Mundial  de  Conscientização  do
Transtorno  do  Espectro  Autista
(TEA),  representado  pela  “fita
quebra-cabeça”.

O  projeto  encontra  respaldo  na
Constituição  Federal,  pois  a
acessibilidade está garantida pelo
disposto  nos  artigos  227 e 244.
Neste  sentido,  os  direitos
conquistados  por  pessoas  com
deficiência,  alcançam  a  pessoa
com autismo.

“A  sinalização  terá  uma  função
educativa  para  o  público,
oferecendo  segurança  para  o
autista,  facilitando  a  inclusão
social  e  os  deslocamentos  em
estabelecimentos  públicos  e
privados. A inclusão fará com que
toda  a  sociedade  tome
conhecimento e apoie tal direito.
Muitas  vezes  tal  direito  nem
mesmo é conhecido, por não ser
regulamentado  e  amplamente
divulgado.  Assim,  a  medida visa
garantir  os  direitos  dos
portadores  do  Transtorno  do
Espectro Autista à utilização das
vagas destinadas aos portadores
de deficiência, pois também lhes
pertence,  apesar  de  não  ser
reconhecido”,  disse  o  autor  do
projeto.

Os  estabelecimentos  que  já
possuam  as  vagas  de
estacionamento  delimitadas  e  o
atendimento  prioritário
devidamente  sinalizados,
deverão, no prazo máximo de 12
(doze)  meses,  se  adequar  às
suas  disposições  desta  lei,  que
entra  em  vigor  na  data  de  sua
publicação.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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